



Después de tu EBV,

¿Qué Sigue?





Introducción

Cuando comenzamos a planear nuestra EBV ocupamos semanas trabajando, invertimos tiempo, fuerzas y hasta dinero.

Muchas veces el director de la EBV no es el mismo que el líder del ministerio infantil o hay ocasiones en que la misma persona está realizando ambos trabajos. Es por ello que cuando el proyecto de EBV termina, lo que queremos es tomar un descanso. Seamos honestos, muchos cancelan las actividades que se tienen para los niños, para dar un descanso a los maestros. No es malo, pero una semana perdida para los niños es un tiempo que podemos ganar para dar un seguimiento a todos esos chicos que llegaron a nuestra iglesia.

¿Entonces qué hago cuando termino con mi EBV?



1. Limpiar, organizar y almacenar

Después de la EBV, te sobro pegamento, crayolas, libros del alumno, papeles por aquí y por allá. No dejes pasar más tiempo y tira toda aquello que no te sirva, guarda lo que podrás usar etiquetándolo para saber que hay en cada bolsa o caja. Mediante la organización sabrás que cosas no tendrá que ser comprado el próximo año y puede ahorrar dinero en el presupuesto de EBV.

2. Evaluar

A muy pocos nos gusta realizar el paso de evaluar, pero te aseguro que ayudará mucho a tu ministerio. Programa una fecha con todo el personal que trabajó en la EBV para hacer una evaluación. Por ejemplo, qué aspectos fueron fuertes y cuáles fueron débiles, evaluar el trabajo de voluntarios como de maestros. Es importante que se tome tiempo para reflexionar sobre cada aspecto del programa y evaluar lo que podría ir mejor el próximo año. Haz preguntas como: ¿Qué se podría hacer para que el registro se haga más fluido, ya que fue un caos el primer día? ¿Por qué los voluntarios de las meriendas siempre estaban aturridos o estresados? ¿tuvimos a tiempo todo el material para el primer día?, si algo no está funcionando bien estás a tiempo de ajustar antes de la EBV del próximo año.

3. Mostrar Aprecio

Una idea fabulosa que se puede hacer para mostrar lo mucho que sus voluntarios significan para ti, es escribir una nota después de la EBV para cada uno, quizá con un dulce o algún presente pequeño. Trate de hacer que cada nota sea única pensando en cosas específicas que vio que el voluntario o maestro hace para





servir al Señor. Recibir una nota de agradecimiento puede ganar el corazón de tu equipo de trabajo y hacerlos conscientes del hecho de que los vio sirviendo esa semana y no tomó su tiempo en vano.

4. Programa de seguimiento

Probablemente el aspecto más importante después de tu EBV es el seguimiento con los niños que nos visitaron. Es vital hacer contacto con estas familias, toma los datos de contacto (email o número de celular), darles la bienvenida a la iglesia para su servicio de adoración y próximas actividades. La EBV es solo una herramienta para llegar a su comunidad local en los próximos meses e incluso años. A través de la EBV, tienes una puerta para llegar diariamente a estos niños y compartir con ellos y sus familias la Buena Noticia del Evangelio.

5. Noche para Padres

Construye relaciones con los papás de los niños teniendo una Noche para Padres durante la EBV o después. Anima a los niños para que inviten a sus padres o que algunos hermanos adultos los puedan atender en un estudio bíblico para adultos o una actividad específica de la EBV. También, pídeles a los padres que pasen adentro para recoger a sus niños y así puedes mantener contacto con ellos.

6. Paquete de adopción de la EBV

Elabora un paquete con la información más importante de cada niño: fecha de nacimiento, edad, lo que le gusta, su dirección, número de teléfono e información de su familia. Después conecta a cada niño con una familia en la iglesia. Las familias pueden usar ese paquete para conocer a su “adoptado” de ese año y animarlo para que asista a la Escuela Dominical de la iglesia.

7. Noche del Cine

Podrías programar una película infantil para que tus niños no sientan que sólo es la EBV y todo terminó, ya que hay más para recibir. Existen películas infantiles con mensajes de valores, también puedes darle un enfoque bíblico, te sugiero la siguiente lista la cual ya he utilizado con algunos textos para apoyarte. Puedes ofrecerles algún refrigerio a los niños mientras ven la película, recuerda algo sencillo (palomitas, chicharrones, fruta picada, agua de frutas natural) el caso es no complicarte con el trabajo. Durante tu planeación de la EBV puedes incluir esta actividad, no es necesario que todos tus maestros y voluntarios estén, solo coordínate bien con tu equipo de maestros para que todos recarguen pilas.





Película	Enfoque	Texto Bíblico
Happy feet	Valores: tolerancia, respeto, sueño personal, trabajo en equipo. En la iglesia no todos podemos hacer lo mismo, pero todos estamos al Servicio de Dios.	1ª Corintios 12: 18-20 (NVI)
La familia del futuro	Valores: familia, paciencia, ánimo emprendedor, esfuerzo. La importancia de la familia, creer en uno mismo y ser perseverantes a pesar del fracaso. *Aunque no tengas un papá o mamá, en Cristo encontrarás una familia que te ama, apoyar y corrige.	Filipenses 3:13-14 (NVI)
Mi villano favorito	Valores: familia, amor, valentía. El amor de Dios puede hacer cambiar al corazón más endurecido.	2ª Corintios 5:17 (NVI)

8. Materiales LNC

En Los Niños Cuentan tenemos materiales gratis para descargar que puedes usar para el seguimiento de tu iglesia. El material de Campamor le da un saborcito estilo EBV, pero con clases semanales. ¿Qué te parece usar campamentos que incluyen películas como El Príncipe de Egipto, Robots o Ralph? Todos estos materiales los puedes implementar en tu célula, club, culto infantil o escuela dominical, descargables en la página web o en material impreso.
www.losninoscuentan.com



Conclusión

Recuerda, después de la EBV es el tiempo más importante para el éxito del programa como una herramienta de alcance. Entonces si invertiste tiempo, fuerzas, dinero, creatividad, te enojaste, reíste, lloraste, y recibiste bendición, ¡no dejes que el fruto que nuestro Señor te permitió tener se pierda! Utiliza un programa de seguimiento, planea, organiza, divide el trabajo para que los niños y sus familias regresen y permanezcan en la iglesia. Claro habrá factores externos que podrán oponerse, pero Dios está contigo Él es tu fuerza.

“Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.”
1 Corintios 15: 57-58

